

Ressort: Politik

Aigner begrüßt Papst-Appell gegen Lebensmittelverschwendung

Berlin, 09.06.2013, 12:44 Uhr

GDN - Bundesverbraucherministerin Ilse Aigner (CSU) begrüßt einen Appell von Papst Franziskus, der sich in einer Twitter-Botschaft gegen das "Wegwerfen von Nahrung" gewendet hatte. "Der Appell des Papstes ist wichtig. Wir leben in einer Überfluss- und Wegwerfgesellschaft. Allein in Deutschland landen Jahr für Jahr elf Millionen Tonnen wertvoller Nahrungsmittel auf dem Müll. Wir können uns diese Verschwendung nicht länger leisten, deshalb werbe ich für mehr Wertschätzung von Lebensmitteln", sagte Aigner der "Bild"-Zeitung (Montagausgabe).

Um die enormen Wegwerfraten einzudämmen, hat Aigner die Initiative "Zu gut für die Tonne" gestartet. Diesem Bündnis hätten sich viele Partner mit konkreten Projekten angeschlossen, darunter Städte, Kommunen, Schulen, Krankenhäuser, Tafeln, Einzelhandel, Gastronomie und Kirchen. Aigner betont gegenüber der Zeitung, jeder könne einen Beitrag dazu leisten: "Deutschland kann Vorreiter sein beim Kampf gegen die Verschwendung. Wir wollen in der EU das Ziel erreichen, bis 2020 die Menge der verwertbaren Lebensmittelabfälle zu halbieren."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15447/aigner-begruesst-papst-appell-gegen-lebensmittelverschwendung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com